

48 étudiants madelinots reçoivent des bourses d'études de La Fondation Madeli-Aide

par Georges Gaudet
sdc100s@hotmail.com

La Fondation Madeli-Aide commence à être connue de plus en plus dans le milieu madelinot et pour cause. Cet organisme à but non lucratif, fondé par des Madelinots vivant à l'extérieur des Îles et qui se sont donnés pour objectif d'aider d'autres jeunes madelinots et madelinottes à parfaire leurs études à l'extérieur de l'archipel, commence vraiment à faire sa marque dans le milieu de l'éducation post secondaire et universitaire chez nos jeunes.

Cette année, les représentants de la fondation avaient toutes les raisons d'être fiers de présenter à la population des Îles une très grande majorité des bénéficiaires de l'ensemble des bourses données. La variété de domaines spécialisés dans lesquels se dirigent les boursières et boursiers de la fondation a de quoi réjouir les membres et fondateurs. En plus, les affaires de la Fondation elle-même commencent réellement à porter fruit sur le plan financier. Précisons qu'il s'agit d'un organisme fondé il y a cinq ans seulement et que depuis ces quelques années uniquement, on aura versé en bourses d'études une somme totale de 130 500\$, ce qui est peu dire. En tout, 179 étudiants de niveau collégial ou universitaire auront bénéficié ou bénéficieront d'une aide de ladite fondation.

Cet argent provient de donateurs, mais aussi d'entreprises et de corporations de toutes sortes. Celles-ci sont sollicitées par de vaillants et passionnés madelinots travaillant à l'extérieur des Îles et qui ont fait de (leur Credo), aider les jeunes des Îles à atteindre les plus hauts sommets dans leur formation académique. Pour la plupart de ces altruistes, il s'agit de remettre à la société ce qu'ils en ont récolté souvent dans des conditions beaucoup plus difficiles que connaissent certains étudiants d'aujourd'hui, ceci sans leur enlever toute la valeur de leur démarche actuelle. Autre temps, autres moeurs comme on dit, mais la vie étudiante ne fut pas rose pour la plupart d'entre eux et ils s'en souviennent positivement. Dans l'adversité, ils ont gagné la partie et veulent aider ceux qui aujourd'hui proposent d'en faire autant, sinon plus. Pour la plupart, issus d'origine plus que modeste, ils n'ont pas renié leur passé, mais au contraire, ils s'en servent aujourd'hui pour aider ceux qui osent voir loin et voir grand. C'est peut-être pourquoi, lundi soir dernier, la Fondation Madeli-Aide dévoilait les noms des 48 étudiants des Îles de la Madeleine à qui elle distribuera un montant total de 40 500 \$ en bourses d'études pour l'année académique 2002-2003.

Cette année, la Fondation aura reçu 170 demandes de bourses. Sur les soixante

demandes reçues pour des bourses de niveau collégial, dix-huit (18) étudiants recevront une bourse de 500\$ et sur les cent dix (110) demandes reçues pour des bourses de niveau universitaire, vingt-neuf (29) étudiants recevront des bourses de 1000 \$ et une étudiante recevra une bourse de 2 500 \$.

L'analyse des dossiers dépouillés des renseignements qui auraient permis au jury de connaître les personnes qui soumettaient leur candidature, a été confiée à un comité de sélection composé de Diane Arseneault, directrice générale du Collège Saint-Charles-Garnier, Louis Cormier, président de la Fondation, Marcel Cyr, directeur d'école retraité, Gilles Déraspe, administrateur de la Fondation, conseiller financier chez Canaccord et Caroline Reid, conseillère aux Services aux étudiants à l'Université de Montréal.

Les bourses de niveau collégial

Les bourses d'études de niveau collégial d'un montant de 500 \$ sont financées par les commanditaires du tournoi du golf de la Fondation Madeli-Aide qui aura lieu le 17 septembre prochain. On aura réussi cette année à "vendre" des trous de parcours plutôt qu'un tournoi dans son ensemble, ce qui aura donné encore plus de rendement. Les bénéficiaires des bourses sont donc:

La bourse «Place Laurier» **Ann-Renée Boudreau** (4C) Techniques en soins infirmiers, Cégep de Sainte-Foy
La bourse «Boutique Marie Claire» **Sylviane Landry** (54C) Techniques d'inhalothérapie Cégep de Sainte-Foy
La bourse «Cinéma Guzzo» **Nadja Bouffard** (10C) Graphisme, Cégep du Vieux-Montréal
La bourse «Groupe Bovet» **Julien Leblanc** (13C) Techniques policières, Collège de Rimouski
La bourse «Mail Champlain» **Pascal Chevarle** (19C) Écriture dramatique, École nationale de théâtre du Canada
La bourse «Reitmans Liée» **Marie-Andrée Leblanc** (5C) Techniques en soins infirmiers, Cégep de Sainte-Foy
La bourse «Sports Experts» **Andrée-Anne Chevrler** (9C) Technique d'intervention en délinquance Collège François-Xavier-Garneau
La bourse «Buffalo Jeans» **Annick Massé** (34C) Techniques en soins infirmiers, Collège de Rimouski
La bourse «Tanguay Meubles» **Marie-Eve Chiasson Hébert** (25C) Génie mécanique de marine Institut maritime du Québec
La bourse «La Crémère» **Julie Massé** (18C) Technologie de radiodiagnostic, Cégep de Sainte-Foy
La bourse «Tristan & America» **Valérie Déraspe** (55C) Techniques juridiques, Collège François-Xavier-Garneau
La bourse «Café Dépôt International» **Mélissa Nadeau** (53C) Techniques en réadaptation physique Collège François-Xavier-Garneau
La bourse «Omer Des Serres» **Arlane Deveau** (38C) Techniques de laboratoire, Cégep de Lévis-Lauzon
La bourse «S. Rossy» **Rosanne Poirier Langford** (56C) Techniques d'éducation spécialisée Cégep de la Gaspésie et des Îles (Gaspé)

La bourse «Ailes de la Mode»

Isabelle Gaudet Cormier (17C)

Technologie d'analyse biomédicale

Cégep de Sainte-Foy

La bourse «Mobilier Dix Versions» **Annie Turbide** (44C)

Technologie de l'électronique industrielle

Cégep de Lévis-Lauzon

La bourse «Boutique Bizou» **Marie-Hélène Labrie** (12C)

Techniques d'éducation à l'enfance

Cégep de Sainte-Foy

La bourse «Michaël Rossy»

Marie-Eve Vigneau Arseneault (43C)

Techniques en soins infirmiers, Collège de Rimouski

Les bourses de niveau universitaires

La Fondation accorde aussi 20 bourses UNIVERS'ÎLES de 1 000 \$ qui sont financées par les revenus provenant des diverses activités de collecte de fonds organisés par la Fondation. Les lauréates et lauréats des bourses UNIVERS'ÎLES sont:

Julie Arseneau (56U) Baccalauréat en science politique, Université de Montréal
Céline Déraspe (62U) Baccalauréat en psychologie Université du Québec à Trois-Rivières
Marc-Olivier Aucoin (33U) Doctorat en médecine dentaire Université Laval
Simon Lapierre (97U) Maîtrise en service social Université Laval
Véronique Boudreau (64U) Baccalauréat en communication, Université du Québec à Montréal
Marie-Andrée Leblanc (42U) Baccalauréat en biologie, Université du Québec à Rimouski
Steeve Boudreau (77U) Baccalauréat en enseignement au secondaire, Université de Sherbrooke
Simon Mousse (88U) Baccalauréat en histoire Université du Québec à Rimouski
Véronique Chiasson (50U) Baccalauréat en histoire Université Laval
Annick Petitpas (34U) Doctorat en médecine Université de Sherbrooke
Mélanie Cormier (21U) Maîtrise en psychologie des relations humaines, Université de Sherbrooke
Amélie Poirier (80U) Doctorat en optométrie Université de Montréal
Josiane Cyr (63U) Doctorat en médecine Université de Montréal

Suite en page 8

Suite de la page 3

Amélie Poirier (55U) Baccalauréat en pharmacie
Université Laval

Line Cyr (71U) Baccalauréat en enseignement
secondaire, Université Laval

Jonathan Poirier (17U) Baccalauréat en études
anciennes, Université Laval

Luc Cyr (41U) Doctorat en médecine, Université Laval

Raphaël Turbide (89U) Baccalauréat en
anthropologie, Université Laval

Julie Décoste (7U) Baccalauréat en psychologie
Université du Québec à Trois-Rivières

Julien Verdier (112U) Baccalauréat en enseignement
au secondaire, Université de Sherbrooke

Mélanie Bourgeois (82U) Maîtrise en océanographie
Université du Québec à Rimouski

La bourse « Télébec »

Annick Poirier (20U) Baccalauréat en génie mécanique
Université de Sherbrooke

La bourse « Université Laval »

Véronique Boudreau (10U)
Baccalauréat en service social, Université Laval

La bourse « Université de Montréal »

Paul-André Gallant (94U)
Maîtrise professionnelle en orthophonie
Université de Montréal

La bourse « Université du Québec »

Catherine Nadeau (47U)
Baccalauréat en service social
Université du Québec à Chicoutimi

La Fondation accorde aussi neuf (9) bourses en partenariat de 1 000 \$ qui sont financées par trois commanditaires qui ont fait un don de 10 000 \$ à la Fondation - Emertech, Télébec et le Mouvement Social Madelinot ainsi que par six partenaires qui se sont engagés à financer une bourse de 1 000 \$ pendant au moins 3 ans : les Caisses populaires Desjardins des Îles, la Congrégation Notre-Dame, Shell Canada, l'Université Laval, l'Université de Montréal et l'Université du Québec.

La bourse « Caisses populaires Desjardins des Îles »

Stéphane Duguay (90U) Baccalauréat en
administration des affaires, HEC

La bourse « Congrégation Notre-Dame »

Julie Lapierre (66U) Baccalauréat en éducation
préscolaire et en enseignement primaire
Université du Québec à Rimouski

La bourse « Émertech »

Simon Turbide (12U) Doctorat en physique
Université McGill

La bourse « Mouvement Social Madelinot »

Annie Lebel (49U) Baccalauréat en gestion des
ressources humaines, Université du Québec à Montréal

La bourse « Shell Canada »

La Fondation a aussi décidé cette année de créer une nouvelle bourse universitaire dite «La Bourse des gouverneurs». Cette bourse d'un montant de 2500\$, qui est financée par les activités de la Fondation est accordée à l'étudiante ou à l'étudiant qui soumet la candidature la plus remarquable.

La lauréate de la Bourse des Gouverneurs 2002-2003 est Hélène Chevrier.

Après un Diplôme d'études collégiales en science de la santé du cégep François-Xavier Garneau, un Baccalauréat en sciences sociales (anthropologie) de l'Université Laval et une Maîtrise en ethnologie de l'Université de Montpellier Hélène est inscrite depuis l'automne 2001 au programme de Doctorat en développement régional à l'Université du Québec à Rimouski.